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 抱負というほどの事もありませんが、トライしてみたい項目は、 

① 「ぷち」アワードにリストアップされている市・町・村での移動運用 

② ＳＲＡアンテナの高効率化！ 

③ 国内ペディション 

④ １３５ｋHz 帯；普通ＣＷ－QSO 

⑤ ５００ｋHz 帯；申請準備 

⑥ 国外ＤＸペディション(夢のまた夢…) 

⑦ NEW 無線機；購入 (軍資金！) 

 

 自分にとっては、難しいことばかり･･･。 

 ②のＳＲＡについても６ｍでは1/2λノンラジアルに匹敵する程の性能が出たが、ＨＦ帯、特に

ＬＢ（ローバンド）はＤＰ比（－２０ｄB）ほどの結果であり、何とか改善したいもの。 

 また、①の「ぷちアワード」とはある都道府県で最も人口の少ない市町村１０を選定してリストア

ップされたものをポイントとしてアワード化したもので、道の駅、温泉、湖沼など最近この手のア

ワードが賑やかなようです。古くからは、山頂アワード、峠アワードなどありますが、過疎の活性

化などの観点からそういう所に光をあてるようなアワードも又楽しいことと思います。関東の都県

をチョビチョビと行ってみたいものです。東京都も檜原村、奥多摩町それに伊豆七島がありますね。

難関は青ヶ島、御蔵島(ﾐｸﾗｼﾞﾏ)、利島(ﾄｼﾏ)(?)かな。 

 いずれにしても、時間も「金」もままなりませんので、気長にじっくりとやっていくより他ない

ですね。 

 ④は②のＳＲＡとも絡んでいます。移動用の適当なＡＮＴ作りが必要になってくる。 

 ⑤は周波数の開放がどうなることやら。 

 ⑥はパスし、⑦はこの頃、混変調に強い受信性能のよいリグの必要性を感じている。自分の耳が

衰えてきたせいか、特にコンテストなどでは近傍に出てくる強力局の影響で目的信号が打ち消され

口惜しい思いをすることがある。こんな事がないようなリグが欲しい、というのはＨＡＭをやって

いる万人の望みか？こういうリグは一様に「高価」ときているから、入手には苦労するものである。

ＯＭ諸氏の中には立派なものをお持ちの人もいると聞く。うらやましい限りだ。 

 いずれにしても十数年来の懸案事項のケリがつかないので、ハムの方はどっぷりとは漬かれな

い･･･か！ 大多数の人はもう卒業されているものだが当局にとっては『今が旬！』 。無線の方は、

演芸の“ ぴろき ”さんではないが、『ま、いいか。』ほどほどで。Hi hi 
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